

# *Un nouvel appel depuis La Havane pour la protection de la nature*

---



La Havane, 2 juillet, (RHC).- Elba Rosa Pérez, ministre cubaine de la Science, la Technologie et l'Environnement, a insisté ce lundi sur la protection de la nature. A l'inauguration d'un congrès international sur l'environnement et le développement, la ministre cubaine a rappelé que la dégradation des écosystèmes met en danger la vie sur la Planète.

Elle a déploré l'avancée de la dégradation de l'environnement et cité quelques-unes des conséquences des pratiques inadéquates de l'Homme. Elle a fait mention de la sécheresse et de la déforestation qui provoquent tous les ans la perte de 12 millions d'hectares de terres cultivables ainsi que des millions de tonnes de plastic qui passent de la terre à la mer et qui menacent bon nombre d'espèces marines.



**Radio Habana Cuba**